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Verbund für Angewandte Hygiene (VAH)
Ässociation for Applied Hygiene

- Desinfektionsmittel-Kommission im VAH -
Disinfectant Commission in VAH

Zertifikat / Certificate
über die Konformität der Wirksamkeitsprüfungen für I for canfannity of efficacy tesfs for

Corpusan Skind isinfection
mit dem Anforderungskatalog der Deutschen Gesellschaft für Hygiene und Mikrobiologie (DGHM) - Stand 4.Z Zt){.)Z -

basierend auf den Standardmethoden der DGHM - Stand 1.9.2001 - bzw. den Übergangsbestimmungen vom 4.9.2002.
DGHM und VAH bestätigen die Aquivalenz mit den früher herausgegeOenen DGHM-Zertifikaten.

with the Requiremenfs issued by the German Sociefy for Hygiene and Microbiatogy (DGHM) on February 4'n 20AZ whictt is
based on the DGHM Standard Methods af September 1'r 2A01 or the transitional provisions of

Sepf. 4tn 2002. DGHM and VAH confimt the equivalence to the fomrerrss ued DGHM certificates.

ANTT?AGSTELLER I APPLICANT. IVN Nettetal
Herrenpfad-Süd 31
41334 Nettetal

WIRKSTOFFE nach Art und Menge bezogen auf 100 ml:

Quantity of active srbs/ances per 100 ml:

70,0 ml 2-Propanol 0,1 ml Butan-1,3-diol

Hiermit wird bestätigt, dass das o.g. Produkt für die prophylaktische Desinfektiorr in den aufgeführten
Anwendungsbereichen in folgenden Konzentrations-Zeit-Relationen als wirksam eingestuft wird:

Ihts is to confinn that the above product was found to be effective for prophylacflc tlrsrrr fection in the ap;r/ir::afit:n
domains listed below at the specrfecl concentration/contact time ralios:

*Die Hände während der gesamten Applikationszeit durch das konzentrierte Präparat feucht halten. /
Keep hands well moistened with the concentrated product during the entire application time.

Das Zert i f ikat ist gült ig vom 09.01 .2a12 bis zum 09.01.2015 (3 Jahre) |
Certificate is valid from 09.01.2A12 until 09.01.20i5 (J years)

OerAntragstel ler hat sich mit cien Bedingungen der zum Zeitpunkt der Antragstel lung gri l trgen Geschäftsordnung d*r
Desinfektionsmittelkommission im VAH einverstanden erklärt und rechtsverbindiich bestätigt, dass das von ihm in Handäl g.rL,rachii,:

Präparat in seiner Zusammensetzung identisch mit den für die Erstellung der Gutachten eingereichten Mustern ist. I
The applicant has agreed to the conditions laid down in the rules of the disinfectant comrni.ssjon ih the VAH valid at the titttt; o{

application and has legally binding confirmed that the disiributeC product is identicat with the procluct uset! far the activity r'esii.){.)

Bonn, den 09.01 .2412
Place/Date

Der Vorsitzende der I
Desinfektionsmittel-Kommission im VAH I

The
sron

Händedesinfektion I Hand disinfection
HygienischlHygienic I  Chirurgischlsurgical

Einwirkungszeit I Exposure time
(min)

1 t2  11

Einwirkungszeit I Exposure time
(min)

1 -2 ,5  |  S  I  S
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